

Artikel vom 13.08.2022

Eduard Ertl sen. 70. Jahre CSU-Mitglied

Ein Schatz für die CSU-Wartenberg



Der Jubilar und die Gratulanten im Hof von Schwaigers Gaststätte. v.links: Martin Bayerstorfer, Christian Pröbst, Eduard Ertl, sein Sohn Stefan Ertl, Franz Gerstner, Isabell Haindl und Markus Straßberger.



Der Kreisvorsitzende Martin Bayerstorfer gratuliert Eduard Ertl. Neben Ertl: Bürgermeister Christian Pröbst. Im Vordergrund der CSU-Ortsvorsitzende Dr. Markus Straßberger.

Eduard Ertl sen. für 70. Jahre Mitgliedschaft geehrt

Wartenberg, im August 2022.

Der CSU-Ortsverband Wartenberg hat in kleinem Rahmen Eduard Ertl sen. für unglaubliche 70 Jahre Mitgliedschaft in der CSU geehrt.

Eduard Ertl sen. prägt seit nun mehr als sieben Jahrzehnten das gesellschaftliche und politische Leben in Wartenberg – ein wahrer Schatz für die

CSU! Landrat Martin

Bayerstorfer, Ortsvorsitzender Dr. Markus Straßberger und weitere Mitglieder des Vorstands übergaben Ertl im Zuge der Feierlichkeiten eine einzigartige Ehrentafel, die vom Ministerpräsidenten und Parteivorsitzenden Dr. Markus Söder, MdL persönlich unterzeichnet wurde.

Die CSU-Wartenberg sagt von Herzen DANKE für den großen Einsatz und das unglaubliche Engagement!

Quellen: Fotos: CSU Wartenberg Text: Nina Hieronymus